

pour notre principal marché devra être également appliqués aux autres marchés.

Au moins six vespasiennes (dont le besoin se fait sentir de plus en plus) seront construites l'été prochain; les plans en sont déjà bien avancés.

LES POSTES DES POMPIERS.—Un plus grand nombre de postes de police et de pompiers devenus nécessaires par suite du développement de la Ville, devront être établis dans chaque quartier.

Le nombre des bains publics, pour l'été et pour l'hiver devrait aussi être augmenté.

Un projet comme celui qui a déjà été suggéré par le Bureau des Commissaires pour établir un taux uniforme pour les pavages permanents devra être établi, plaçant tous les citoyens sur un pied d'égalité.

La construction de conduits souterrains pour fils électriques devrait être activée et se faire par sections.

Il faudra continuer à exiger l'abolition des passages à niveau dangereux et empêcher qu'on en établisse d'autres dans les limites de la Ville.

Et en terminant, j'oserais suggérer que la somme léguée à la Ville par feu M. Meurling soit employée à l'établissement d'un refuge de nuit pour les malheureux sans foyer pour ceux de nos concitoyens qui sont dans l'indigence et que ce philanthrope désirait tant aider et secourir. Ce serait un monument durable au bienfaiteur, dont la mémoire serait bénie à jamais par les plus pauvres de nos pauvres.

Son Honneur le Maire, en réponse, parle en termes très élogieux du travail accompli par le Commissaire sortant de charge, et exprime l'opinion que bien qu'on puisse être en désaccord sur certaines questions municipales, tous s'accordent à reconnaître la valeur des services rendus par M. Wanklyn et l'intégrité dont il a fait preuve.

Son Honneur ajoute que des efforts ont été faits, mais en vain, pour engager M. Wanklyn à rester à son poste, et que tous regrettent son départ, et au nom de tout le Conseil il souhaite à M. Wanklyn tout le succès possible dans sa nouvelle sphère d'action.

MM. les échevins L. A. Lapointe et Robinson expriment aussi le regret de voir M. Wanklyn quitter son poste et déclarent que le Conseil est unanime à regretter le départ d'un fonctionnaire aussi capable et aussi utile.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ROBINSON, il est

Résolu: Que le discours prononcé par M. Wanklyn, à l'occasion de son départ soit publié dans la Gazette Municipale.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ROBINSON,

Le Conseil s'ajourne.

L. O. DAVID,
Greffier de la Cité.

RENE BEAUSSET,
Sous-Greffier de la Cité

A scheme such as has been already outlined by the Board of Commissioners to establish a uniform rate for permanent paving should be established, placing all citizens on the same footing.

The construction of underground conduits for electric wires should be pushed and finished in sections.

Continue to agitate for the abolition of dangerous level crossings and use every effort to prevent the introduction of any more within the City limits.

And finally, if I might venture to suggest, the handsome sum bequeathed to the City by the late Mr. Meurling should be used to provide a night refuge for the unfortunate ones without house, home or friends, the poorest of our citizens that this kindly soul was so anxious to help and befriend! It would be a lasting monument to a benefactor whose memory be ever blessed by the poorest of our poor.

His Worship the Mayor, in responding, paid a warm tribute to the work done by the retiring commissioner, both as regards the amount and manner of execution, and expressed the opinion that, however, divided opinion might be on certain matters in civic life, all were agreed as to the value of Mr. Wanklyn's services and as to his integrity.

His Worship added that efforts had been made, but in vain, to retain the services of Mr. Wanklyn for the City and that all would regret his departure and, on behalf of the entire Council, he wished Mr. Wanklyn every success in his new sphere of action.

Ald. L. A. Lapointe and Ald. Robinson also added words of regret at the departure of Mr. Wanklyn and stated that the Council regretted unanimously the departure of so capable and so useful an official, and,

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That the remarks made by Mr. Wanklyn on the occasion of his departure be printed in the Municipal Gazette.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON,

The Council adjourned.

L. O. DAVID,
City Clerk.

RENE BAUSET,
Asst. City Clerk